

1

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

Zufallskontrollen gegen missbräuchliche Personenabfragen im polizeilichen Auskunftssystem

Wir fragen den Senat:

1. Ist dem Senat ein Vorgang von missbräuchlichen Personalabfragen durch die Polizei des Landes Hessen in Zusammenhang mit einem Konzert von Helene Fischer bekannt und ebenso das dortige Procedere, wo bei ca. 1 Prozent der Sucheingaben im dortigen Auskunftssystem POLAS der dienstliche Zweck der Abfrage angegeben werden muss, um eben solchen Missbrauch zu verhindern?
2. Gibt es in den von der Polizei im Land Bremen verwendeten Informationssystemen eine ähnliche Zufallskontrolle wie im Land Hessen und welche sonstigen technischen und sonstigen Maßnahmen unternimmt der Senat, um missbräuchliche Abfragen in polizeilichen Informationssystemen zu verhindern?
3. Gibt und gab es auch in Bremen Disziplinarverfahren wegen datenschutzrechtlicher Verstöße gegen Polizeibeamtinnen und -beamte im Land Bremen in den letzten drei Jahren?

Björn Fecker und Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN